

第10回 定例教育委員会議事録		日 時 : 平成29年10月24日 (火)	
		場 所 : 3階中会議室	
開会、閉会に関する事項		10時00分 開会 10時30分 閉会	
出席委員	教育長職務代理者 永野 治 川原 惟昭 長野 則夫 久保田 悦子	議場に出席した者の氏名	総務課長 大山 勝徳 学校教育課長 高崎 良一 文化スポーツ課長 山元 国枝 給食センター所長 田中 健一 社会教育課文化財係長 森田 誠 書記 万膳 正見 書記 新納 誠朗
議事日程	別紙のとおり		
審 議 状 況			
<p>(永野教育長職務代理者)</p> <p>本日は、森教育長がやむを得ない事情により欠席していますので、教育長職務代理者であります永野が会を進めます。では、ただいまから平成29年第10回定例教育委員会を開会します。</p> <p>(万膳係長)</p> <p>姿勢を正して下さい。一同礼。</p> <p>(永野教育長職務代理者)</p> <p>「平成29年第9回定例教育委員会議事録の承認」を議題とします。事務局より報告をお願いします。</p> <p>(万膳係長)</p> <p>平成29年第9回定例教育委員会議事録について報告(別紙概要報告書により報告)</p> <p>(永野教育長職務代理者)</p> <p>ただいま、事務局より前回の議事録の報告がありました。ご質問等ないでしょうか。</p> <p>(全員)</p> <p>ありません。</p> <p>(永野教育長職務代理者)</p> <p>質問がないようですので承認してよろしいでしょうか。</p> <p>(全員)</p> <p>はい。</p> <p>(永野教育長職務代理者)</p> <p>平成29年第9回定例教育委員会議事録については、承認いたしました。</p> <p>続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。教育長の報告については、お手元の教育長諸般の報告に基づき平成29年9月26日から平成29年10月23日までの教育長諸般の報告がありますので、お目通しください。詳しくは、次回11月の定例教育委員会にて、報告されるということです。</p> <p>なお、羽月西小学校教頭異動につきましては、別紙をご覧ください。</p>			

(永野教育長職務代理者)

続きまして、委員の皆様からのご報告をお願いしたいと思います。では、私から報告いたします。

私は南永小、平出水小運動会は行けませんでした。菱刈中の50周年式典も不幸がありまして、出席できませんでした。市民体育祭ですが、好天に恵まれて良い体育祭ではなかったのかなあと思いました。職域対抗リレーに学校とか地域の子どもたち、PTAを含めた人たちが結構多く参加をしておられたようでした。コミュニティのまとまりというのが随所に出た大会だったと感じました。その割には、応援席は人が少ないなあという気もしましたが、皆さんどうお感じでしたでしょうか。お陰さまで、私どもの校区が優勝しましたので、申し上げることは何もないのですけれども、初めていただきましたけれども、反省会では、私は行けませんでしたけれども、校長、教頭含め盛り上がったということです。

青少年健全育成大会ですが、つい先々日ございました。午前中が子ども会大会で、昨年まで地区の大会の伊佐会場でしたが、今年度から独立して伊佐市内の子ども会大会ということで、地区の大会は別で持ち回りであるということでしたが、例年と同じ様に実施しました。教育長も出席されまして、学校の先生方も参加されておられるということは、伊佐市は意識が高いと感じました。地区の大会は先月、湧水町であったのですが、その際は教育長も先生もいらっしやらないで、どうしてと尋ねると、報告していないというか、担当の方はそこまで意識が無かったのでしょうか。開かれた学校、社会教育に対する連携が無く、もったいないなあ、意識が薄れるなあと思いました。伊佐市の場合は、そういう面では社会教育課との連携が取れているなあと感じました。

青少年健全育成大会では、高校生の活躍とか、地域コミュニティもありましたけれども、オープニングでの「ひまわりの家」の子どもたちのパフォーマンスは、夏に全国の福祉大会が鹿児島であった時に出場しているのですね。慣れもあったのかもしれませんが、良く練習して、一生懸命やっている姿に感動を覚えました。ちなみにあの中でインストラクターは、1人しかいなかったのですね。外の方は施設に通所の方だったのですが、すごかったと思いました。一日、青少年健全育成大会にどっぷり浸かった伊佐市ならではの行事かなあと、良かったなあと思います。職員の皆さん方は大変だなと思うのですけれども、それだけのものが、充実した一日があったというのは、良かったと思いました。感想でした。

川原委員、ございますか。

(川原委員)

10月は教育委員会の行事と私用が重なりまして、南永小、平出水小の運動会、青少年健全育成大会は欠席させていただきました。

市民体育祭で感じたことですが、各校区のコミュニティの活動の濃淡が成績に表れてきているのかなあ、盛り上がりがまとまると言いますか、選手、参加される人も意気込みがコミュニティと正比例しているのかなあという感じを受けました。好天に恵まれ、盛り上がったのは良かったのではないかと思います。

それから、菱刈中学校の創立50周年記念式典と祝賀会ですけれども、生徒の態度を注意深く見ておりましたが、途中で教頭先生から注意を受ける生徒もおりました。少し集中力が欠けているのかなあと感じました。でも、講演等、真面目に聞いている生徒がほとんどでしたので、菱刈中学校も良くなってきていると感じました。記念講演ではOB、卒業生ということで、ざ

つくばらんな講演をしていただいたのでは。親しみを持って、懐かしさを持って、自分の母校での講演ということで優しく、分かり易くやっていただいたと思います。

祝賀会の方は、ちょっと人数が少なかったのですが、懐かしい人と会ったりしまして、個人的にはそれも良かったと思います。

(永野教育長職務代理者)

長野委員お願いします。

(長野委員)

私は教育長と南永小、平出水小の運動会に行ってきましたが、少人数校ということで、校区の方々の参加が非常に多くて、特に南永小の場合は、「イーサー・フレンズ・サポーター」ということで、伊佐市内の小が校から40名程の参加がありました。外の小学校よりも、ものすごく運動会が弾んでいたように感じました。1人は幸田小からも参加している子どもがおりまして、素晴らしい運動会だったと思いました。ただ、1年、2年、3年と学年別に分かれて短距離走をするのですが、振り分けが難しく時間が結構、何十分もかかってしまい、先生たちも大変だったと感じました。

平出水小学校は南永小が長引いてしまいまして、前半の後ろの方しか見ることができなかったのですが、是非、昼食の前に太鼓踊りをみてほしいと校長先生、教頭先生からあったものですから、初めて太鼓踊りを最初から最後まで見させていただきました。最初はこれくらいだったら湯之尾神舞より簡単だなあと感じておりましたが、後半になると、だんだん激しくなってきました、湯之尾神舞と同じくらいの激しさだなあと感じました。非常に感動しました。

市民体育祭で気付いたのですが、前半だけしか見れなかった中で、優勝旗返還では、今だに、大口市の優勝旗になっていました。合併して10年目を迎えようとしているのに、どうかしていただきたいなあと感じました。今、大口東校区にあるのですかね。

川原委員からありましたように、私も菱刈中創立50周年記念式典に出席しました。オープニングで吹奏楽部が演奏したのですが、昨年、一昨年に比較しまして、指導者の力もあるかもしれませんが、ものすごく良い演奏を聞かせてもらいました。3曲演奏されたが、非常に素晴らしい、プロに習うというのが活かされているのではと思いました。生徒も静かに聞いていました。榎木孝明さんの「無限の可能性」という講演で川原委員から先程ありましたように、先生から注意を受けた生徒が1人いましたけれども、榎木さんがいつも「気」を使われるのですが、注意された生徒を壇上に誘って、押ししたり引いたりやっていました。その生徒も良い経験になったのではと思います。

青少年健全育成大会では、「ひまわりの家」の皆さんの太鼓とダンスが生き生きとしていて、すばらしいオープニングではなかったのかなあと感じました。

(永野教育長職務代理者)

久保田委員、お願いします。

(久保田委員)

皆さんがおっしゃったので、同じようなことにはなりますが、市民体育祭は暑過ぎるぐらいの天気、少々、開会式が長くてきつかったという声を、あちらこちらから聞いたので少しコンパクトにするとかの工夫をお願いします。特に今年は長く感じましたので今年だけのこともかもしれませんが、天候が良すぎて具合が悪くなった人が2、3人見受けられたので考慮していただけたらと思います。

青少年健全育成大会は、高校生が活躍しており、地域のことを考えている子どもたちが多くいんだなあというのを改めて感じさせられて、すごく良い大会だったと思いました。

した。

(永野教育長職務代理人)

ありがとうございました。それぞれご報告いただきました。付け加えるようなことは無かったですか、以上でよろしいでしょうか。

(全員)

はい。

(永野教育長職務代理人)

それでは、報告は終わります。

4番目の議事に進みます。今回は付議事件が2件ございます。

議案番号第38号「伊佐市立学校給食センター臨時職員等就業規則の一部を改正する規則の制定について」を議題といたします。事務局より説明をお願いします。

(大山総務課長)

資料の3ページをお開き下さい。議案第38号「伊佐市立学校給食センター臨時職員等就業規則の一部を改正する規則の制定について」説明いたします。本件につきましては、臨時職員の賃金支給日につきまして、従来の5日支給から、15日支給に改めるもので、本年度の4月から適用とするものです。

(永野教育長職務代理人)

はい、ただいま事務局から説明がありました。質問等ございますでしょうか。

(全員)

ありません。

(永野教育長職務代理人)

質問等、無いようですので議決に入りたいと思います。議案第38号「伊佐市立学校給食センター臨時職員等就業規則の一部を改正する規則の制定について」賛成の方は挙手をお願いします。

(全員挙手あり)

(永野教育長職務代理人)

賛成多数で、議案第38号は議決をされました。

次に、議案第39号「伊佐市適応指導教室指導員配置規程の一部を改正する訓令の制定について」を議題とします。事務局より説明をお願いします。

(大山総務課長)

資料は5ページになります。議案第39号「伊佐市適応指導教室指導員配置規程の一部を改正する訓令の制定について」を説明いたします。本件につきましては、児童及び生徒の学校復帰を図る目的で、適応指導教室指導員を配置するために設けた規程でございますが、今回の改正では、指導員の職務の中に教育相談に関することを加えたほか、雇用条件の中の勤務場所についても弾力的に対応できるようにしたものでございます。

(永野教育長職務代理人)

はい、ただいま事務局から説明がありました。質問等ございますでしょうか。

勤務時間を加えるとありますが、時間を再度確認のため付ける、何か延長になるため付ける

ということですか。

(高崎学校教育課長)

これにつきましては、教育相談員の業務を受けてくださる方がいませんので、大口中央中ですが、そこに適応指導教室の指導員を配置する関係で、現在も行っていますが、勤務時間とか、条件が変わるものですから、時間を加えたものです。

(永野教育長職務代理者)

勤務時間の中での変更、他のことをしながらやっているから、このことについては時間を加えるという意味なんですかね。これだけの専門委員では無い訳ですね。

(高崎学校教育課長)

はい。教育相談員の補助を適応指導教室の指導員にもできるような方向でしていくものです。

(永野教育長職務代理者)

はい、分かりました。質問等ございますでしょうか。

(全員)

ありません。

(永野教育長職務代理者)

質問等、無いようですので議決に入りたいと思います。議案第39号「伊佐市適応指導教室指導員配置規程の一部を改正する訓令の制定について」賛成の方は挙手をお願いします。

(全員挙手あり)

(永野教育長職務代理者)

賛成多数ですので、議案第39号は議決をいたしました。

以上で、議事は終わりたいと思います。

5番目に移ります。「委員から提出された動議の討論等」に入りますが、委員から提出された動議は今のところありませんが、何かありますかでしょうか。

(全員)

ありません。

(永野教育長職務代理者)

無いようですので、「委員から提出された動議の討論等」を終わります。

その他の件に入ります。何かございませんでしょうか。

(全員)

ありません。

(永野教育長職務代理者)

ないようですので、これをもちまして平成29年第10回定例教育委員会を閉会します。

(万膳係長)

姿勢を正してください。一同礼。